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９月１日（金）、窓を開けたまま寝たら、朝、寒くて目が覚めました。学校の周りの田んぼも
稲刈りが終わり、秋の装いに変わりつつあります。

始業式 校長式辞

おはようございます。今日、今ここにいるみなさん、よーーく学校に来ることがで

きました。大変えらかった。

では、どんな気持ちで学校に来たか聞いてみたいと思います。

① 学校に来るのが楽しみだった。

② 少しいやだなあと思った。

③ かなりいやだなあと思った。

では、手を挙げてください。①番の人…３分の２ぐらい挙手 ②番の人…３０人ぐら

い挙手 ③番の人…８人ぐらい挙手（ほんとうはもっと多いのでは？）きのうまで必

死に宿題をやって、ようやく来たという人。まだやってないけど、今日はなんとか言

い訳をして……という人もいるかもしれません。

この夏休み、私がたいへんうれしかったことを紹介します。

その１ 北村はるさんが東海大会、１年女子８００mで４位入賞したこと

その２ 東海大会もすごいけど、さらにすごいのは畑中彩月季さんが全国大会に出場

し、１回戦２回戦を勝ち進み、ベスト１６に入ったことです。

２人とも野間中学校の名を東海・全国に知らしめてくれました。清水美貴先生をは

じめ、引率してくださった先生方、ありがとうございました。

その３ そのおかげではないかもしれませんが、この２学期から野間中学校の仲間が

２人増えます。紹介をします。舞台に上がってください。

「野間は住みやすくいいところだ」「野間中学校はいいぞ」といううわさが広がり、

さらに転入生が増えることを願っています。１年生があと４人増えれば……。

その４ ８月２７日２８日と九州 博多へ先生たち１７人で行ってきました。とっ

ても楽しい旅行で、先生たちの絆が深まりました。この旅行を計画してくれたのが

青木桂子先生なんです。２０ページもあるしおりを作ってみんなに配ってくれたり、

ヤフオクドーム（下の写真）のチケットを獲ってくれたり、自分のためではなく、

みんなのために働くことができる青木先生はすごいなあと思いました。

さあ、今日から２学期です。２学期は、野中祭 合唱コンクールに体育祭があり

ます。青木先生のようにクラスのみんなのため、縦割り班のため、学校全体のため

に働くことができる人が一

人でも多くなれば、すばら

しい野中祭ができ、「愛と

夢のある学校」になること

でしょう。みなさんの活躍

に期待しています。

よーく来れました

生徒会長スピーチ

この夏、僕たち３年生の部活動が終わりを迎えました。僕は野球部に所属し、

ライトで試合に出ました。キャプテンからは、「とにかく全力でプレーしよう！」

と言われていたので、その言葉を忘れずに試合に臨みました。僕たちは準々決勝

で、優勝チームの大府中と対戦し、負けてしまいました。自分たちが優位に試合

を進めている時には雰囲気もよかったのですが、劣勢になると、ベンチの雰囲気

も下がってしまいました。しかし、そんな時に、スタンドから後輩の大きな応援

や、声かけが聞こえてきて、とても励まされました。陰で支えてくれる人たちが

いるからこそ、僕たちは頑張ることができたと思います。

２年生のみなさん、今まさに部活動を引っ張っていると思います。先輩のよいところを受け継いで

スピーチをする会長木本君



いくのはもちろんのことですが、自分たちの「色」を出して、全力でプレーしてください。そして、

１年生のみなさんは、先輩に負けないように頑張り、先輩をしっかりと支えていってください。

また、郡大会が終わった後は、高校の体験入学に参加しました。僕は、３つの高校へ行き、学校の

様子や部活動の様子などを見ることができ、「希望する高校へ行きたい！」という思いが、より強くな

り、とても充実した体験ができました。

２学期は、野間中最大の行事である「野中祭」が控えています。僕たち生徒会執行部は、夏休みか

ら野中祭の計画を立て、準備をスタートさせました。僕は、生徒会長として野中祭をよいものにする

ために、全力で頑張ります。そして、「もう少しこうしておけばよかった」という後悔を残さない２学

期にします。みなさんも、「生徒会の一員である」という思いをもって、行事だけでなく、日常生活や

部活動に取り組んでいきましょう。

９月１日は防災の日

９月１日は、防災の日ということで、本校でもシェイクアウト訓練を

行いました。シェイクアウトは、「しせいをひくく」「あたまをまもり」

「じっとする」という３つの

動きのことで、３つの動きを

身につけ、地震の揺れから自

分の命を守りましょう。
体が机の下に収まっています

新チーム始動！ 最初の公式戦「半田祭」

７月の郡大会を最後に３年生が引退し、２年生が部活動の中心となり活動してきたその成果を試す

大会がこの半田祭です。チームが勝つことに越したことはありませんが、一番大事なのは夏休み中に
練習してきたことがやれたかどうかです。
８月２６日

（土）から野球
部の半田祭が始
まりました。１

回戦、師崎中学
校と対戦し、ヒ
ットはほとんど

ありませんでし
たが、４回コー
ルドゲームで勝

ちました。２回戦は９月３日（土）、乙川中学校と対戦しました。初回、２回
と２点ずつ取られ、０対４とリードされましたが、３回に２点、４回に１点を取り、５回表に１点返
されて３対５。５回裏に、なんと４点を取って逆転。そしてそのまま時間切れで７対５で勝利を収め

ました。翌日、ベスト４をかけて大府中学校と対戦し、３対７で敗れました。３年生のチームに比べ、
パワーはありませんが、バントやヒットエンドランがうまいチームです。

９月３日（日）剣道部の半田祭がありました。男子の１回戦の相手は東浦中学校でした。先鋒の岸

岡君が１本取られ、次鋒の荒川君が１本取り返し、中堅の野田君が引き分け、副将の奥村君が１本取
られ、大将の杉君が１本取られ、１対３で敗れました。それぞれ課題が見つかったと思うので、次の
大会までに１回戦を突破できるよう力をつけてもらいたいと思います。

女子は１回戦半田中学校と対戦しました。前田さんが２本取り、次鋒の伊藤さんが１本取られ、中
堅の野田さんが２本取り、副将の竹本さんが１本取られ、大将の永井さんが引き分けで４対２で勝ち
ました。２回戦は、東部中学校との対戦でした。先鋒の前田さんが２本取り、次鋒の伊藤さんが２本

取られ、中堅の野田さんが２本取り、副将の竹本さんが２本取られ、大将の永井さんが２本取られ４
対６で敗れました。部員が２年生が２人、１年生３人、５人しかいないのによくがんばりました。

剣道部のみなさん、写真がなくてごめんなさい。

先発は中谷君

ボールとバットが当たった瞬間今年はバントが勝負
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